

Ujian Beladiri Personel Polres Pamekasan, “Salah Satu Bentuk Kesiapan Dalam Pelaksanaan Tugas di Lapangan”

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WARTAWAN.ORG

Nov 27, 2025 - 16:30



PAMEKASAN - Dalam rangka mengukur tingkat kemampuan dan keterampilan beladiri personel Polri sebagai salah satu bentuk kesiapan dalam menunjang pelaksanaan tugas di lapangan.

Polres Pamekasan menggelar kegiatan Ujian Beladiri Polri Semester II Tahun Anggaran 2025. Kegiatan ini berlangsung di Lapangan Tenis Polres Pamekasan, Kamis (27/11/2025).

Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto melalui Kasihumas Polres Pamekasan AKP Jupriadi menjelaskan bahwa ujian beladiri ini menjadi bagian penting dalam proses penilaian berkala terhadap personel Polri, guna memastikan setiap anggota memiliki kompetensi fisik dan teknis yang memadai dalam menghadapi tantangan tugas, khususnya yang berkaitan dengan penegakan hukum, pengamanan, dan perlindungan masyarakat.

“ Ujian beladiri semester II TA 2025 ini digelar selama tiga hari yaitu mulai tanggal 24, 25 dan 27 November 2025”, Ujar Kasihumas Polres Pamekasan AKP Jupriadi.

Lanjut Kasihumas, bahwa ujian beladiri Polri ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan secara berkala sebagai bentuk pembinaan kemampuan fisik dan teknik beladiri personel.

Dalam pelaksanaannya, para peserta melaksanakan berbagai tahapan ujian, mulai dari teknik dasar beladiri hingga simulasi penerapan di lapangan. Setiap gerakan dinilai secara langsung oleh tim penguji sesuai dengan standar dan ketentuan yang berlaku.

Dengan adanya ujian beladiri ini, diharapkan seluruh personel Polres Pamekasan dapat terus meningkatkan kemampuan individu, menjaga kedisiplinan, serta siap menghadapi berbagai tantangan tugas kepolisian di lapangan.

Adapun peserta ujian terdiri dari Personel Polres Pamekasan dan Polsek Jajaran Polres Pamekasan mulai dari Perwira hingga Bintara Polri.

Dengan adanya ujian beladiri secara rutin, Polres Pamekasan terus mendorong peningkatan profesionalisme dan kesiapsiagaan seluruh personelnnya. Ini juga menjadi komitmen institusi dalam membentuk sumber daya manusia Polri yang andal, disiplin, dan siap menghadapi setiap tantangan tugas demi mewujudkan pelayanan terbaik bagi masyarakat. (*)